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M U N I C I P A L E

Cérémonie des voeux 
à la Population

Vendredi 10 Janvier 2025



Monsieur le Conseiller Régional, 
    Monsieur le Maire, 
        Mesdames et Messieurs les élus, 
            Chers collègues, 
                Mesdames et Messieurs, 
                    Chers Concitoyennes,
                        Chers Concitoyens, 

Il est des moments agréables dans la vie d'une municipalité, la cérémonie 
des vœux en fait partie, et reste un moment important dans la vie de 
notre commune.

C’est avec une immense joie que je vous adresse mes vœux les plus sincères C’est avec une immense joie que je vous adresse mes vœux les plus sincères 
de bonheur, de santé et de prospérité.de bonheur, de santé et de prospérité.  
Je tiens à exprimer ma gratitude à Monsieur le Maire pour la confiance qu’il m’accorde. 
Permets-moi également, Gérard, de t'assurer de tout mon soutien, mon dévouement et mon engagement continu à 
travailler pour le bien-être et l’épanouissement de notre village.

       Je rappelle que les décisions prises en conseil municipal ont été étudiées en bureau, c'est à dire par le Maire, 
ses adjoints et en commissions constituées de conseillers municipaux.

Je remercie également l’ensemble des agents des différents services pour le travail réalisé, pour leur disponibilité, 
leur collaboration précieuse qu’ils nous apportent dans la mise en œuvre de nos demandes.  

L'année qui vient de s'écouler a été importante, riche en évènements, nous avons continué de mener à bien nos 
projets. Je souhaite affirmer ce soir notre volonté de faire avancer les projets municipaux et pour cela, je remercie 
mes collègues du conseil municipal pour leur dévouement et le travail effectué au cour de l'année passée. 

Je voudrais remercier et encourager les nombreuses associations qui constituent le cœur battant de notre commune 
et qui méritent le soutien et l’implication de chacun d’entre nous.
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Je désire rappeler toute notre gratitude aux forces vives de notre village : commerçants locaux et aussi du marché 
hebdomadaire, artisans, chefs d’entreprise, viticulteurs, tout le corps médical, et tous ceux que j’aurais pu oublier.  
Sans eux, notre village ne serait pas ce qu’il est. 

J’adresse également mes remerciements aux bénévoles en général, qui œuvrent pour que les diverses manifestations 
et activités proposées par les associations  puissent avoir lieu, et se dérouler dans de bonnes conditions et en toute 
sécurité.

Que cette nouvelle année soit le reflet de vos aspirations les plus profondes, remplie de moments de joie, d’amour et 
de réussite. Puissent vos projets les plus audacieux se concrétiser.

Que cette année soit marquée par  la compréhension mutuelle et le respect. Je reste à votre écoute, prête pour 
façonner un avenir où Argeliers continue d’être un lieu où il fait bon vivre, grandir et s’épanouir.

Je renouvelle  tous  mes vœux les plus chaleureux pour chacune et chacun d'entre vous pour une année 2025 
exceptionnelle !

Merci de votre attention et bonne soirée, je laisse la parole à Monsieur le Maire..

A llocution de Madame la 1ère Adjointe
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Monsieur le Conseiller Régionnal,
    Mr Le Maire,
        Mme La Premiere adjointe, 
           Mesdames, Messieurs les élus, 
             Mesdames et Messieurs.

 Madame la Première Adjointe, je vous remercie de votre intervention qui est à
 votre image en termes d’engagement, de travail et de loyauté.

 C’est avec plaisir que nous nous retrouvons ensemble ce soir, pour partager cette
 cérémonie des vœux, la première depuis 2020. 

 Merci à toutes et tous d’avoir répondu présent, vous êtes les témoins, les acteurs
 de la vie de notre Commune, vous représentez ce qui fait la force et la richesse de                                                                                      
 notre village.

 Je ne reviendrai pas sur les raisons qui ne nous avaient pas permis jusqu’alors de procéder à cette tradition 
républicaine. Symbole de transparence et de proximité entre la municipalité et les administrés, cet événement se 
devait à nouveau d’exister. 

        Parce que nous croyons et avons toujours cru en l’importance du rassemblement, parce que nous défendons
les valeurs républicaines, la fraternité, l’égalité, le respect, la tolérance et que nous voulons participer à leur 
transmission, nous affirmons notre satisfaction d’être avec vous aujourd’hui. 

Les années qui se sont écoulées depuis mars 2020, ont été semées d’épreuves, auxquelles nous avons fait face avec 
détermination. 

Nous avons fait preuve de résilience et de force d’âme, en gardant la tête haute pour affronter les défis auxquels 
nous avons été confrontés. Malgré les aléas de circonstance et les embûches, nous avons conservé la ligne de 
conduite que nous nous étions fixés : rester au service de notre population, avec le souci permanent d’être à votre 
écoute, pour mieux répondre à vos besoins. 

Tout, malheureusement, ne peut pas se résoudre. Il y a souvent des solutions aux problèmes que vous rencontrez, que 
nous rencontrons, mais il y a des situations qui, nécessitant beaucoup plus de temps, provoquent l’incompréhension. 
La patience dont il faut parfois faire preuve est source d’anxiété, nous le savons. Mais nous veillons à ne pas 
oublier les difficultés que vous subissez, avec la volonté de rechercher toujours des solutions, y compris dans les 
situations les plus complexes, tout en conservant présente à l’esprit, l’impérieuse nécessité de ne jamais déroger aux 
règles légales de fonctionnement.

Rien ni personne ne nous fera dévier de notre route, car nous savons que nous sommes sur la voie qui mène à 
l’apaisement.
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Mesdames et Messieurs, laissons derrière nous les épreuves que je viens d’évoquer. Cette cérémonie des vœux, est 
plus qu’une tradition, c’est un moment de rencontres et d’échanges, c’est un moment qui se veut convivial et joyeux.

Je souhaite cependant avoir, dans un premier temps, une pensée pour nos trop nombreux administrés qui nous 
ont malheureusement quitté cette année.

L’année 2024 a mis à l’épreuve notre résilience. Elle a aussi mis en lumière l’extraordinaire force collective qui 
habite notre Commune.

Nos agents municipaux, qu’ils soient des services techniques, des services administratifs, de la Police Municipale, 
ont démontré leur professionnalisme et leur dévouement, en menant à bien leurs missions respectives, dans un 
contexte souvent délicat. 
Qu’ils soient ce soir publiquement remerciés et félicités. 
Chacun, dans son domaine de compétence, a été à la hauteur de la tâche qui lui incombait, et cette exigence 
professionnelle, en s’inscrivant dans la durée, assurera une continuité de service à la hauteur des enjeux et de vos 
attentes.
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L’année qui vient de s’écouler a été marquée par un certain nombre 
d’avancées qui n’étaient pas envisageables précédemment.

La rénovation du centre ancien, qui a fait l’objet d’une étude approfondie, 
n’a pas pu se concrétiser pour des raisons budgétaires. Ce projet existe 
toujours et l’aménagement transitoire de la Promenade, financé par le Grand 
Narbonne, en témoigne. Ce lieu, agréablement modifié, est redevenu une 
zone de rencontre. Merci au service Habitat du Grand Narbonne, partenaire 
précieux et efficace. Merci également aux administrés qui ont participé aux 
travaux avec les professionnels de l’entreprise Katra, et merci au gang des 
Jardinières pour le fleurissement réalisé mais également pour les décors de 
Noël, Place François Mitterrand.

Madame la 1ère adjointe, le travail que vous avez 
effectué a permis de donner à notre marché du samedi 
matin, désormais installé sur cette Promenade, une autre 
dimension, et nous pouvons faire preuve d’optimisme 
pour sa pérennisation. 
        Les animations organisées par les différentes
        Associations, chaque samedi, participent à cette 
convivialité dont chacun avait tant besoin.

Les Associations sont des moteurs de lien social. Parce 
qu’elles font vivre les valeurs de solidarité et d’entraide, 
parce qu’elles animent notre village, parce que ce sont des forces vives, elles méritent notre reconnaissance. 
Ce soir, nous la leur témoignons bien volontiers en raison de leur implication, de leur dynamisme et de la qualité des 
actions qu’elles mènent au service du bien commun.

Revenons quelques instants sur cette année 2024 et sur les travaux réalisés. 
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Respectueuse de l’environnement, elle va permettre de garantir un service public d’assainissement performant, 
adapté à l’évolution des besoins des habitants.

Les réfections de la rue Benêt, du chemin des Écoles et de la Rue des Peupliers dans sa plus grande partie ont été 
réalisées par le Syndicat de Voirie. Le Grand Narbonne a procédé à l’amélioration du revêtement à la Combaillasse 
et de la Rue des Cairels, alors que le Département est intervenu une première fois rue du 1er Mai, avant de 
poursuivre et de terminer en 2025, les travaux d’amélioration déjà entrepris.

La nouvelle Station d’épuration est opérationnelle 
depuis la fin du mois de juin. En mars 2020, lors des 
élections municipales, nous avions pris devant vous 
l’engagement de faire accélérer ce dossier auprès des 
instances intercommunales compétentes. Aujourd’hui, 
c’est chose faite. 

Son coût global de 8,5 millions d’Euros a été financé 
par le Grand Narbonne, l’Agence de l’eau Rhône, 
Méditerranée Corse et par le Département. 

La rénovation nécessaire du second court de tennis a été réalisée, 
ainsi que l’installation de l’arrosage intégré au stade de rugby, 
dispositif qui permettra notamment de réduire la consommation d’eau.

De nombreux chantiers ont été effectués en régie : réfection de la 
toiture du boulodrome, portails du cimetière, vestiaires de la salle 
polyvalente, rampe d’accès PMR au stade, adduction d’eau de la 
vigne des 87, auxquels s’ajoutent les interventions régulières au 
Groupe Scolaire Michel Bernard, ainsi que celles du quotidien.

Merci à Madame Palmié, Adjointe aux travaux, pour la qualité des dossiers qu’elle a réalisés et sa présence 
régulière, sur le terrain, auprès des agents des services techniques et des administrés.

Un dernier mot dans ce chapitre, pour revenir sur l’investissement remarquable des saisonniers qui ont travaillé cet 
été, aux services techniques. Leur contribution a été très appréciée.

Sur le plan médical, après de nombreuses démarches infructueuses pour recruter un médecin libéral, une convention 
avec la Région, en partenariat avec la Mairie de Bize a permis l’arrivée de médecins salariés, à raison de quatre 
demi-journées par semaine.

Il s’agit là d’une avancée importante qui répond en partie aux attentes de nos administrés et qui complète le travail 
remarquable du Docteur Jena. D’autres créneaux pourront bientôt être proposés.

Parler de la santé conduit presque naturellement à rappeler le rôle du Centre Communal d’Action Sociale, le CCAS. 
Il faut assister à la réunion de ses membres pour mesurer leur engagement. 
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Madame la 1ère Adjointe, nos bureaux sont très proches à la Mairie et puisque nous les occupons tous les jours, je 
connais l’importance du travail que vous accomplissez dans le domaine essentiel et complexe de l’action sociale. Les 
administrés qui connaissent des difficultés, quelle qu’en soit l’origine savent qu’ils seront écoutés, entendus et aidés 
lorsque vous les recevrez. 

Cette mission dont vous vous acquittez avec 
professionnalisme et efficacité, s’ajoute à celle de 
la gestion des Associations et de l’animation 
culturelle que vous maîtrisez également.

En termes d’animations, force est de reconnaitre 
qu’elles ont été nombreuses cette année, attirant 
toujours autant d’administrés et de visiteurs, que 
ce soit sur la Promenade, dans les rues du village 
et dans la salle polyvalente.

L’Enquant, cette année encore, a remporté un 
franc-succès et nous remercions les organisateurs 
et nos partenaires qui sont intervenus 
budgétairement aux côtés de la Municipalité.

Cette manifestation destinée à valoriser la viticulture, 
me permet de faire un lien pour réaffirmer notre 
soutien sans faille à cette activité qui connait de 
grosses difficultés actuellement. C’est dans cette 
optique que le 12 décembre dernier, j’ai proposé au 
Conseil Municipal, d’adopter une motion de soutien 
à la Viticulture et à l’Agriculture. Celle-ci a été votée 
à l’Unanimité.  

Nos commerces de proximité, du centre du village, sont 
également en souffrance, vous le savez. 
Les démarches que nous entreprenons pour notre 
boulangerie, notamment, n’ont jusqu’alors pas été 
couronnées de succès. Nous les poursuivons.

Je n’oublie pas nos commerces et nos artisans de 
la zone artisanale dont le dynamisme avéré est à 
souligner.
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Quelques mots sur le Café Marcelin Albert. 

Vous connaissez notre attachement à ce site emblématique de notre Commune. La volonté de la Municipalité est 
d’y développer un lieu de vie, où se croise la population, toutes générations confondues, et cela dans un espace 
adapté, de qualité et agréable à vivre.

Le projet que nous portons consiste à créer un lieu de rencontres, de convivialité, dans l’esprit d’un café, proposant 
de la restauration, ainsi que des animations culturelles et artistiques. Un lieu qui permettra à la fois de renforcer 
l’attractivité et de favoriser le lien social et sociétal.

Ce projet va faire l’objet très prochainement d’un Appel à Manifestation d’Intérêt, comme cela a été délibéré lors du 
dernier Conseil Municipal. Il s’agit d’une procédure de mise en concurrence, utilisée par une collectivité locale pour 
identifier et retenir un, voire plusieurs projets, correspondant aux attentes de la Municipalité. 
Cette étape nous permettra d’élaborer le programme de réhabilitation et d’aménagement de ce lieu. 

Ensuite, lorsque la phase de travaux sera sur le point de s’achever, nous lancerons un Appel d’Offres, ouvert à toute 
candidature, afin de choisir le futur exploitant du Café Marcelin Albert. 

Sur ce sujet aussi, vous le constatez, nous avançons.

En termes de sécurité, les chiffres, confortés par ceux de la gendarmerie, que nous remercions, gendarmerie avec
laquelle ils entretiennent des relations de qualité, confirme l’efficacité de nos policiers municipaux et du 
dispositif de mutualisation mis en place avec les villages voisins. 

La Police de proximité demeure un atout pour nos communes. Si, à Argeliers, les chiffres montrent que le nombre de 
verbalisations est en hausse, en termes d’infractions au stationnement et au code de la route, les actes d’incivilité et 
d’incivisme sont en baisse notable. 

Le travail effectué par la Police Municipale a porté ses fruits dans ces domaines sensibles, dont la gestion exige des 
compétences particulières. 

Aujourd’hui notre village ne connait plus les problèmes qu’il subissait il y a quelques années. Je n’ai pas oublié les 
dégradations constatées dans des bâtiments communaux et qui ne se produisent plus.  

J’ai souhaité que la prévention soit la première étape de l’action des Policiers Municipaux et qu’elle soit privilégiée. 
Dans bien des cas, elle est suffisante, il faut en être conscient. 

Les rapports qui me parviennent régulièrement l’attestent comme ils témoignent de leur implication et de celle de 
leurs collègues du dispositif de mutualisation. La protection des personnes et des biens constitue leur mission, ils 
la remplissent avec un engagement qui ne se dément pas à l’image de celui des pompiers dont la réactivité et le 
professionnalisme sont à souligner lors de leurs interventions dans le village.
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La surveillance de la rentrée et de la sortie des classes fait 
aussi partie des activités de la police Municipale. 
Le Groupe Scolaire Michel Bernard a connu une baisse des 
effectifs qui a eu pour conséquence la fermeture d’une classe à 
la rentrée 2024. Avec Monsieur Mouchard, Adjoint aux Ecoles,
 que je remercie pour son investissement dans la Commission 
dont il a la charge, nous suivons avec attention l’évolution des 
effectifs, et j’ai d’ores et déjà adressé un courrier à Monsieur le 
Directeur Académique, pour lui demander de tout mettre en 
œuvre pour que nous ne revivions pas, à la rentrée 2025, la 
situation de l’an dernier.

Sur le plan budgétaire, nous allons pouvoir dégager sur l’année 
2024, un excédent de Fonctionnement plutôt confortable. 
Celui-ci doit nous permettre d’envisager sereinement, une 
reprise progressive de nos investissements, dès 2025. 

Ce résultat n’est pas le fruit du hasard. Aussi, je tiens à remercier Monsieur RUIZ, Adjoint aux Finances, ainsi que 
les Fonctionnaires concernés, pour avoir gérer au quotidien et de façon rigoureuse, nos Finances communales.  

attentifs aux évolutions de notre monde et de la société. Nous devrons notamment être en capacité de répondre aux 
enjeux de transition écologique.

La cohésion sociale restera une priorité. Notre souhait de rassemblement demeure intact, et pour cela nous serons 
encore et toujours à votre écoute, afin de ne jamais laisser personne de côté. 

Nous revendiquons notre attachement à l’apaisement, il réside en chacun de nous, ensemble donnons-lui l’occasion 
d’exister.

Incarnons la dignité, la justice, l’équité, ces valeurs qui constituent notre socle commun. 

Soyons solidaires, unis, ouverts à l’espoir afin que chacun d’entre nous sache qu’il existe, qu’il est respecté, écouté, soutenu.

10
Nous nous tournons aujourd’hui vers 2025, 
avec pour objectif d’être à la hauteur de vos 
attentes légitimes et de construire ensemble, 
progressivement et donc patiemment, un 
avenir harmonieux pour notre Commune.

La valorisation de notre patrimoine 
s’inscrit dans cette démarche. Elle doit à 
la fois préserver l’identité, les spécificités 
locales mais nous devons être conscients, 
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Mesdames les Conseillères Municipales, Messieurs les Conseillers Municipaux, je vous adresse mes remerciements 
pour votre fidélité, votre loyauté et votre soutien. Vous n’avez jamais failli, vous avez toujours, au même titre que 
les adjoints, fait le maximum pour remplir avec dignité votre rôle d’élus.

Madame la première adjointe, malgré la terrible épreuve que vous avez vécue cette année, vous m’avez accordé, 
en toutes circonstances, un soutien indéfectible et avez fait preuve depuis le début du mandat d’un engagement 
remarquable, jamais démenti, au service de la population.  Je vous en sais gré et saurais m’en souvenir.

Chères concitoyennes, chers concitoyens, 

Pour 2025, je formule le vœu qu’ensemble, nous puissions continuer à avancer, avec, chevillé au cœur, 
l’enthousiasme qui sied à celles et ceux qui savent que pour atteindre des objectifs nobles, il ne faut jamais penser 
au repos mais au contraire travailler, travailler encore, travailler toujours.

Travailler ensemble, pour continuer à construire un avenir plus juste, plus humain pour notre village, en ayant 
toujours présent à l’esprit que « la vie, ce n’est pas d’attendre que les orages passent mais d’apprendre à danser sous 
la pluie ».

Que chacun de vos foyers, en cette nouvelle année soit marqué par l’harmonie, la santé et la prospérité. 
Que vos projets aboutissent et participent à votre bonheur.

Mesdames, Messieurs, chers administrés, je vous souhaite une bonne année 2025.

Je vous remercie de votre attention et vous invite à nous retrouver autour du buffet préparé à votre intention par 
les commerçants de notre village.



GAZETTELa N° 3 - Voeux 2025

A llocution de Monsieur le Maire
Chères concitoyennes, chers concitoyens

Outil d’informations et d’échanges : C’est avec plaisir que nous vous annonçons que 

le site internet de la commune est désormais consultable à l’adresse suivante :

www.argeliers.fr

Ce site connaitra naturellement des améliorations au fil du temps.

Nous comptons sur votre compréhension et votre collaboration 

Direction de la publication : Gérard Leteissier

Rédacteur : Myrianne Dupont

Maire d’Argeliers

5 rue des 87 

11120 ARGELIERS

04 68 46 11 04
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